



# サポート血栓で、コロナワクチン接種後の 腕の痺れと頭痛が改善したケース

日本ホメオパシーセンター山梨八ヶ岳

日本ホメオパシーセンター三鷹台

---

ファーマーホメオパス 井手麻子

# 【主訴】60代 女性



- 左腕の痺れ
- 心臓の痛み
- 頭痛

# 【タイムライン】

- 2021年6月 第1回コロナワクチン接種
- 2021年7月 第2回コロナワクチン接種
- 2021年11月 左手、蜂窩織炎
- 2022年7月 健康診断で採血(左腕)注射した日の夕方に、左腕が痺れるようになる。
- 2022年11月 左腕の痺れがピークになり、心臓の痛みと頭痛が加わる。血管内が痛い。死んでしまうかもしれないと、憂鬱になる。

# 【初回健康相談】2022年11月7日

随時 サポート血栓 血液の問題

+Led. 6c 穿刺で悪化

+Crot-h. 6c 血の浄化

●朝：アルポ/Carb-v.LM6 薬の影響と解毒

●昼：アルポ/Carc.LM7+Syph.LM7

薬の影響、心臓と血管の問題

●夜：アルポ/Sec.LM8 血の浄化

## 【経過】

- 頭痛と心臓に痛みは改善した。
- 腕の痺れの頻度が減ったが、レメディーをとりおえると、元に戻った。
- 腕は、重く感じる。痺れは、電気にふれたような感じがする。
- 血管が焼けたような感じでズキズキする。

## 【2回目の健康相談】2022年12月22日

随時 サポート血栓 血液の問題 前回に引き続き

朝：アルポ/Carb-v.LM7 前回に引き続き

+Sil.LM7 ワクチン接種後に悪化

昼：アルポ/Morg.30 c 腸内細菌のノゾーズ

夜：アルポ/Sec.LM9 前回に引き続き

+Nux-v.LM9 薬剤の影響

# 【結果】

- 腕の痺れ、頭痛、心臓の痛みが改善し、  
憂鬱さも消えた。

## 【考察】

- サポート血栓がよく作用したので、続けて選択した。症状が明確で、効果作用があるときは、同じサポートチンクチャーを2回続けてとることも有効であるということを実感した。
- また、血栓症に作用するSec.(麦角)のレメディーが、コロナワクチン接種後の血液の問題によく作用したと思う。

## このケースのポイント

# 「ワクチン後遺症に、サポート血栓を！」



- 2024年11月開講！  
ファミリーホメオパスコース申込受付中  
←申し込みはホームページから  
<https://r.goope.jp/suiren/>